

Weihnachtspäckchen ausgetauscht

Beim Auspacken kam so manche Überraschung hervor

Ein ganzer Tisch voller Päckchen und ein paar zusätzliche Geschenke, die Vorteil, gab es beim Strohschießen. Die mitgebrachten Päckchen für das Packerlschießen wurden auf Glücksscheiben ausgeschossen. Bei drei Schuss war 54 die höchst mögliche Punktzahl. Zweiter Schützenmeister Christoph Skrabal machte die Auswertung und verkündete die Ergebnisse. Mit 44 Punkten durfte Walter Köglmeier als erster aussuchen. Ihm folgten Heinz Ramacher mit 42 Zählern sowie Hildegard Schütz und Christoph Skrabal mit jeweils 41 Punkten. Bei der Jugend schaffte Jonas Köglmeier mit 45 Punkten die beste Scheibe, gefolgt von Julian Sadilek mit 38 Zählern sowie Jessica Sadilek und Sophia Schweiß mit jeweils 34 Punkten und Lena Köglmeier mit 33 Zählern. Für die fünf gestifteten Preise, die sog. „Vorteil“, waren dann Können und eine ruhige Hand gefragt, da diese auf Ringscheiben ausgeschossen wurden. Hier hatte Marianne Vater mit dem besten Zehner die Nase vorn vor Markus Schweiß, Christina Fröbel, Angela Dafner und Walter Köglmeier.



Die Gewinner der Vortel mit zweitem Schützenmeister Christoph Skrabal:

